



あおぎり

須坂市立森上小学校
学校だより
R2.2.18 NO.12



1月は往く。2月は逃げる。そして、3月は去る。

つい最近、2020年がスタートしたばかりだと思っていたら、あっという間に1月は往ってしまい、気がつけば2月中旬となり、ややもすると2月は逃げてしまう感じがいなめません。そして、それはまずいと慌てていると、3月もあっという間に来て、そして去ってってしまうのでしょうか。

皆様方におかれましては、日頃から本校の教育活動にご理解・ご支援をいただきましてありがとうございます。令和元年度もあとわずかとなってきましたが、これからも変わらぬご支援のほどよろしく願いいたします。

～2月12日 校長講話より～

腰骨を立てましょう（はい）これから、校長先生のお話を始めます。おねがいします。

今日のお話は2つになります。はじめに児童会のことについてお話します。先日の選挙で、来年度の児童会の会長・副会長が決まりました。力強い演説に頼もしさを感じられた、そんな演説だったようですね。来年度、森上小のリーダーとして、がんばってほしいです。



さて、この写真をみてください。何をしているところかな？（当番活動）そうだね、4年生以上のおなさんは全校のために、こうやって仕事をしてくれています。そのおかげで、本が借りられたり、授業に間に合うように動けたりできるんですよ。さて、ここです。この当番活動をみなさんは責任を持ってやれているかな？1～3年生にとっては、クラスの係の仕事も同じ

ですがどうですか？自分のためだけでなく、人のために働くことができることは、大人になる上で、とても大切なことなんです。だから、今のうちから、それができるようになって欲しいなあと思います。いよいよ児童会も引継ぎの時期を迎え、まとめの時期にも入っています。もう一度、児童会や係の当番活動を、責任を持ってやりましょう。

次は、森上小の宝物の話です。みなさんに、2学期の終業式で考えてもらったことをまとめたものが、体育館に行く途中の壁にはってあります。そして、これは、みなさんの様子から、先生が感じていることで、今、かなりできてきていることです。「静かな入場」「廊下を静かに歩くこと」や、「かさ・くつそろえ」がかなりできてきていると思います。森上小の宝物になってきています。ありがとね。そして、こちらはもう少しがんばりたいことベスト3です。さてここで、1～3位について、どんなふう

森上小のたからものについて

できてきていること

- 静かな入退場
- くつ・かさそろえ

3学期にがんばりたいことベスト3

- 1 あいさつ
- 2 そうじ
- 3 マラソン

どんなマラソン？
どんなあいさつ？
どんなそうじ？

～3位について、どんなふう

どんなふうにマラソンをしたら、宝物になるのかな？どうでしょう？（1・2年生をさす）
 では、次にあいさつはどうか？どんなふうに挨拶をしますか？（3・4年生に）
 最後、掃除についてはどうですか？どんなそうじをしたいですか？（5・6年生に）
 今、代表の人に伝えてもらいましたが、一人一人が、どうするのかを考え、実行することが、宝物を育てることにつながると思います。ぜひ、自分が思ったことをやってみてください。

さて、最後です。これを見て下さい（破れてしまった掲示物を見せる）これは、校舎内に貼られていたものです。これを見てどう思いますか？（しばらく、時間をとる）物を大事にする人は自分を大事にできる人です。自分を大事にできる人は、お友だちも大事にできる人です。あなたたちはどんな人になりたいですか？

3学期も、もうあと23日間です。当たり前のことを当たり前、責任を持ってやり、少しでも成長する毎日にしたいですね。これで校長先生のお話を終わります。

これを見て どう思う？

ものをだいにできる人は
 自分をだいにできる人
 自分をだいにできる人は
 友だちもだいにできる人

あなたはどんな人になりたいですか？

校長講話の中で出た意見

(マラソン)

- 一生懸命、毎日走る
- 元気よく走る。友だちを誘って走る

(そうじ)

- ひざをついて、腕まくりをしてぞうきんがけをする
- ぞうきんがけを力を入れてみかく

(あいさつ)

- 元気よく、大きな声で、笑顔であいさつをする
- すれ違うときに笑顔であいさつをする

この話をした次の日（2月13日）の朝のあいさつ。笑顔の人が多くて、大きな声であいさつしてくれた人も多かったです。
 また、この日のそうじも、考えたことを実行しようと思いつきながらそうじをしている人が多かったです。
 こうやって、まずはしっかりと自分で考え、次に行動に移せることが大事です。

児童会は引継ぎの時期に

2月13日（木）、令和元年度後期青桐児童総会が行われました。これに先立ち、来年度の児童会長選挙も行われ、今まで、森上小を引っ張ってきてくれた6年生から5年生へ、バトンが引き継がれました。総会では後期の活動報告、来年度への見通し、そうじについての話し合いが行われ、その後に来年度の新役員の紹介が行われました。登校日数でいえば、あと21日で今年度は終わりますが、この間に6年生から学べることはしっかりと学んで、この森上小をみなさんの手で、よりよい学校にしていきましょう。

“6年生のみなさん、今まで ありがとうございます。あと少し、よろしくをお願いします”



朝、諸事情で子どもたちをで学校まで車で送って来る時に、正門へ乗り入れる車がほとんどなくなりました。子どもたちも安全に歩行できます。ご協力ありがとうございます m(_ _)m

森上小学校
 校長 田中 菜穂子
 電話 245-0236